

# Montlouis-sur-Loire : les résidents de la Bourdaisière font les Jeux Olympiques



*Allumage de la vasque par Gisèle Ordoquy, doyenne de l'établissement.  
© (Photo NR)*

L'établissement montlouisien de la Bourdaisière a voulu mettre à l'honneur les Jeux olympiques, organisés dans quelques semaines en France.

Depuis la mi-février, les familles et les résidents ont été confrontés au défi de pédaler sur un vélo d'intérieur et de parcourir 2.525 km.

Une distance significative qui symbolise l'écart entre Olympie - la ville antique où a été lancée la flamme olympique, située dans le Péloponnèse en Grèce - et Montlouis-sur-Loire. « *Dans l'esprit des Jeux Olympiques, l'ambiance compétition, sans se prendre la tête, a été très plaisante pour tout le monde* », a confié Aude Belfils, directrice de l'établissement.

Mercredi 15 mai, Vincent Morette a remis aux familles des résidents un modèle de flamme olympique dans le cadre du parcours de la flamme olympique, de l'avenue Gabrielle-d'Estrées jusqu'à l'Ehpad. Après avoir été transmise à quelques résidents de l'établissement, la flamme a été remise à Gisèle Ordoquy, la doyenne de la résidence, qui a allumé la vasque en présence des élus et de la directrice.

Pour conclure cette journée, un spectacle de danse hip-hop a été proposé par la compagnie Mashup. « *D'autres moments de partage seront proposés aux résidents et au personnel de l'établissement à travers différents sports en lien avec les Jeux olympiques, notamment l'escrime et le tir à l'arc* », soulignait Cédric Gruszczynski, enseignant en activité physique adaptée.